
Pièces 19 Pièces

Superficie 900 m²

Référence M1081

Prix 889 976 €

Goos
Maison à vendre (40180)
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Située  au  calme,  cette  très  belle  maison  de  maitre  du  XVII  ème siècle  (un  ancien

orphelinat) se trouve à 15 km de dax dans cette partie vallonnée des landes qu'est

la  chalosse.  Sur  un  terrain  de  2,14  ha  plantée  de  très  beaux  arbres,  elle  a  été

rénovée avec raffinement dans le respect du style et des matériaux d'origine. D'une

surface  habitable  de  415  m2  environ,  elle  comprend  au  rez  de  chaussée  un

vestibule  d'ou s'élève un très  bel  escalier  en bois,  2  salons avec cheminées,  une

salle à manger avec vitrine et une cuisine/salle à manger très lumineuse prolongée

par 2 arrières-cuisines. Une ...

At  the  edge  of  a  very  peaceful  village,  this  beautiful  mansion  of  the  seventeenth

century  (former  orphanage)  is  located  15  km  from  DAX  in  this  hilly  part  of  the

Landes  that  is  the  Chalosse.  On  a  beautiful  wooded  land  of  2.14  hectares  the

house has been completely restored in respect of the style and original materials. It

has  on  the  ground floor  a  vestibule,  2  living  rooms with  fireplaces,  a  dining  room

and  a  kitchen/  dining  room  very  bright  extended  by  2  rear-kitchens.  A  suite  with

dressing room and bathroom completes the layout of this level. On the first floor, 4

spacious bedrooms, 2 ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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